

LA RUTA DEL ESCLAVO



60 kilómetros abarca la «RUTA DEL ESCLAVO» que recorre Arica y el Valle de Azapa. Ésta, busca difundir las costumbres y tradiciones de los afroamericanos, quienes serían descendientes de los primeros esclavos que llegaron a Chile con Diego de Almagro en 1536 y que se asentaron principalmente en esta zona.

ESTACIONES DEL CIRCUITO AFROAMERICANO

La ruta pasa por el barrio negro llamado «Lumbanga», ubicado en pleno centro de Arica. También por el Museo Afro, donde se pueden ver cadenas y grilletes, el cementerio y la Parroquia San Miguel de Azapa, donde se realizaron bautizos a esclavos que eran inscritos con los apellidos de sus dueños. Otro punto es el Mirador del Valle de Azapa, donde en tiempos de la esclavitud, existían plantaciones de caña de azúcar y algodón.

1823: ABOLICIÓN DE LA ESCLAVITUD

En 1823 Chile se convirtió en el segundo país del mundo –después de Dinamarca– en abolir definitivamente la esclavitud. ¿Quién lo logró? El parlamentario José Miguel Infante. Años antes, se había promulgado la «Ley de Libertad de Ventres», según la cual los hijos de esclavos nacidos en Chile serían libres.



www.bienesnacionales.cl (Rutas Patrimoniales)

XV Región. Capital: Arica

Población: 239.126* - Superficie: 16.898,6 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2015.

BITÁCORA



EL ARTISTA ERES TÚ

Dibuja el Valle de Azapa.
Destaca sus principales características.



PIENSA, GRAN PENSADOR

4 sentimientos que te producen la esclavitud en la actualidad.

- _____
- _____
- _____
- _____



PARA DARLE UNA 2ª VUELTA

¿Aceptarían los ciudadanos del Tercer Milenio que existieran la esclavitud como la conocimos en el pasado? ¿Por qué?

www.fundacionfuturo.cl